

衛生のマチづくりが奏効

内郷市、炭鉱街主婦連の活躍目立つ

不衛生地区として悪名高かつた内
郷市は環境衛生面で全市民が衛生
思想の向上に力を入れたため、昨
年市内に発生した伝染病三千六件
を下回る十六件と今年は二十件も
減少した。これは炭鉱住居街の主
婦連が年間を通じて各区内の下水
清掃、衛生講座などを伝染病のお
それによる知識をしたため、特に
市内町の西区主婦連は毎朝七時
から一時間半にわたって交代が下
水の清掃にあたり好評を得ている
なお今年中は発生した伝染病につ
いては、(カッコ内は三十五年)
マ赤痢十三(二十八)流行(一)
五)飛翔(一)(なし)小児マヒ(一)
(一)シフトリヤー(一)(一)で
あること、また花園不平(群馬県
巣木)も面白にしましたがなく、しか
ら、そのものが多かったが、群馬県産
の石曾不平は耐寒性がなく、細く
なつたり消えてしまう率が多いた
め、石城地方の栽培は不適当で
あること。

やはり石城ネ
ギが一番適

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

ギ

